

# **BANDA MUNICIPAL DE MÚSICA DE SANTIAGO**

Fundada en 1849, es una de las más antiguas de Galicia. Durante los primeros años fue una agrupación de aficionados, hasta que en 1876 el Concello de Santiago de Compostela decide hacerse cargo de ella y comienza a profesionalizarse. En la actualidad realiza sus conciertos en el Teatro Principal, en la rua del Vilar, la plaza de la Quintana, la Alameda y otros lugares y barrios de la ciudad en la temporada de verano. Su actividad se basa fundamentalmente en los conciertos dominicales a lo largo de todo el año, conciertos de verano los jueves y los domingos, conciertos didácticos en el periodo lectivo en los que participan cientos de escolares de Santiago y la comarca, así como en intercambios y actos culturales y protocolarios.